
Gibt es aktuelle Planungen hinsichtlich des ehemaligen Postgebäudes an der Bahnhofstraße? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es sind keine aktuellen Planungen bekannt. 


